

Cámara de Zaragoza recibe el premio a la transparencia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón



- *El Aula Magna del Paraninfo de la Universidad de Zaragoza acogió el acto, al que asistieron más de un centenar de invitados de la organización, profesionales de la auditoría y representantes de la empresa, las finanzas, la política y el ámbito académico*

Zaragoza, 18/09/2025. La Agrupación Territorial de Aragón del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) ha concedido el Premio Transparencia, en su octava edición, a la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza.



El jurado acordó por unanimidad otorgar el galardón a esta entidad “por su firme compromiso con la transparencia, la accesibilidad a la información y la creación de canales de buenas prácticas”.

La presidenta de la Agrupación Territorial de Aragón, **Lidia Sierra**, entregó el premio al presidente de la Cámara de Zaragoza, **Jorge Villarroya**, acompañada por el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, **Víctor Alió**; y el presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas de España (ICAC), **Santiago Durán**.

El acto tuvo lugar en el Aula Magna del Paraninfo de la Universidad de Zaragoza, con la asistencia de más de un centenar de invitados miembros de la organización, profesionales de la auditoría y representantes de la empresa, las finanzas, la política y el ámbito académico.

Sierra destacó que el premio busca “reconocer a quienes trabajan por ofrecer a la sociedad datos claros, fiables, relevantes y accesibles, porque entendemos que la confianza y la rendición de cuentas son pilares esenciales para el desarrollo económico y social de Aragón».

El presidente del ICJCE, Víctor Alió, explicó: «Con la Cámara compartimos dos aspectos fundamentales: la auditoría es una actividad de interés público que busca sobre todo ayudar a nuestro tejido productivo a ser más competitivo, objetivo que también es la esencia de las Cámaras. Y no nos olvidemos, los auditores somos también empresarios y, por lo tanto, somos también una parte de ellas».



El presidente de la Cámara de Zaragoza, Jorge Villarroya, recogió el premio. “Para nosotros es un honor inmenso, ya que procede de una institución que representa el rigor, la ética y la independencia en el ámbito de la auditoría y la contabilidad”, argumentó.

El Premio Transparencia de los auditores y censores de Aragón pretende reconocer el esfuerzo de las organizaciones en esta materia, ya que la transparencia no es un requisito legal obligatorio, pero facilita el acceso a mayor información a la hora de tomar decisiones.

<https://www.camarazaragoza.com/actualidad/camara-de-zaragoza-recibe-el-premio-a-la-transparencia-del-instituto-de-censores-jurados-de-cuentas-en-aragon/>